

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Laxer Umgang mit Fördergeldern

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat den Ausgang des staatsanwaltlichen Ermittlungsverfahrens zum laxen Umgang mit Fördergeldern bei der „Interkulturellen Werkstatt Tenever“?

Wie hoch ist der Gesamtschaden für die öffentliche Hand und in welcher Höhe wurden Rückforderungen gegen die Beteiligten geltend gemacht und eingezogen?

Warum wurden keine dienstrechtlichen Maßnahmen gegen die verantwortlichen Entscheidungsträger bei der ehemaligen bremer arbeit GmbH ergriffen?

Gabriela Pionkowski, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und Fraktion der
CDU